



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Asociaciones de jueces y juezas sustitutos advierten: “La Comisión Europea pide al Gobierno que regularice nuestra situación”

Más de un millar de jueces y juezas sustitutos (JJSS y MMSS) en España comienzan a vislumbrar una solución a su situación de precariedad y discriminación. La presidenta de la Asociación Pro Dignidad de Jueces y Juezas Sustitutos, **Lydia Polo**, y la presidenta de la Asociación de Jueces Concepción Arenal, **Inmaculada Galán**, confían en que la Comisión Europea instará al Gobierno español a regularizar esta injusta situación.

Este viernes, a partir de las 17:30 horas, el Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) acoge una jornada organizada por dichas asociaciones, que analizará [las vías de regularización de este colectivo](#) según los estándares europeos. **Eugenio Ribón**, decano del ICAM, dará la bienvenida a los ponentes e invitados.

Denuncias y un precedente europeo que cambia el panorama judicial

Los acontecimientos se han precipitado a consecuencia de las denuncias interpuestas por ambas asociaciones ante la Comisión Europea, donde exponen de forma clara su [situación de abuso en la temporalidad y ...](#)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |